## 「しらとりハワイアンショートステイ」における 新型コロナウィルス感染症の発生について

当法人における新型コロナウィルス感染症の発生状況とその対応について以下の通りお 知らせいたします。

令和 4 年 7月 16日(金)に「しらとりハワイアンショートステイ」を利用終了したお客様 1 名が 19日(火)に発症、20日(水)にPCR検査の結果、新型コロナウィルスに感染していることが判明し、21日(木)に職員 1 名、22日(金)に利用者 1 名の感染が判明しました。現在当人が利用したフロアを隔離対応とし、保健所と協力医療機関へ相談のもと、同じフロアにいた利用中のお客様、当人を対応した職員については週明けに集団 PCR 検査を実施予定です。

当人と接触のなかった 2F フロアではショートステイの受入れを継続して行ないますので、 利用中のお客様ご家族への報告と今後利用予定のお客様へ連絡・相談を順次しております。 また今後状況の変化があった際には改めてご報告させていただきます。

なお、ショートステイの併設であるハワイアンデイサービス、その他社会福祉法人征峯会 傘下の施設・事業所においては通常営業をいたしておりますので申し添えます。

社会福祉法人征峯会では引き続き、ご利用者様の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期終息への対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和 4 年 7 月 23 日 社会福祉法人 征峯会 理事長 渡辺和成